

COMBLES-EN-BARROIS

Le plaisir au golf pour 400 élèves

Près de 400 élèves participent aux rencontres golfigues de Combles. Grâce à la mobilisation des enseignants et parents d'élèves, le golf investit petit à petit le milieu scolaire. Ce qui réjouit pleinement Jean-Yves Douvier, responsable golf scolaire de la Ligue Grand-Est.

Prêts pour accueillir les 400 élèves et les 18 classes participantes aux rencontres golfigues de Combles, Jean-Yves Douvier, le responsable golf scolaire de la Ligue Grand Est et le conseiller pédagogique sportif meusien Jean-Luc Dorangeon sont aux anges. « Le terrain mis à disposition par le club de Combles est magnifique et nous avons la chance d'avoir une superbe météo ! Les enfants vont en prendre plein les yeux. Cela va être prodigieux », vantent déjà les deux responsables.

Encadrement par des parents

Aux côtés des membres des instances golfigues régionales, meusiennes et comblaises, et en compagnie des représentants de l'Éducation nationale et du sport à



Dans le total respect du protocole sanitaire, les 18 classes ont successivement investi les greens sans jamais se croiser.

l'école, tous les partenaires sont fiers d'insister sur le caractère exceptionnel de ce rendez-vous qui dure sur deux jours. « C'est toujours une grande satisfaction de voir comment tout le monde s'investit pour permettre la pratique du golf en milieu scolaire », appuie Jean-Yves Douvier. L'occasion pour les organisateurs de souligner la totale implication des enseignants et des parents d'élèves qui se mobilisent pour rendre possible l'organisation de ce rassemblement golfigue.

« Plus de 80 parents sont ainsi ve-

nus sur des samedis pour suivre une formation sur le golf et en ce moment, ils encadrent », insiste le conseiller pédagogique.

Particularité de cette année 2021 avec la Covid-19 qui rôde, toutes les dispositions ont été prises pour interdire les brassages entre classes. « Nous sommes dans le total respect du protocole sanitaire avec des départs échelonnés toutes les 1/2 h et aucune possibilité de croisement sur les parcours », assure Jean-Luc Dorangeon. Aboutissement des modules d'apprentissage au sein de l'école et mise en situation sur un parcours réel avec de vrais clubs de golf, des balles en mousse ou de vraies balles sitôt l'arrivée sur une coupelle, rien de tel pour décupler les swings de nos apprentis golfeurs. Avec la sécurité toujours en ligne de mire, une autre consigne essentielle est donnée : « Faites-vous plaisir ! C'est l'essence même du golf ».

Opération « Passerelle », ce samedi 5 juin

Pour créer une véritable passerelle entre la pratique du golf à l'école élémentaire et la pratique sportive en club, le golf club de Combles-en-Barrois invite les enfants et leurs familles à venir jouer sur de véritables greens tout au long de ce samedi 5 juin, de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Entrée libre